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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.302,42

10.750,22

2.229,73

15.731,89

18.314,58

1.900,84

110.63

11,52

3.388,65

9.399,74

271,87

10.750,22

420,64

14.920,23

买价

10.196,95

10.639,42

2.204,91

15.569,45

18.126,44

1.881,90

109.50

11,41

3.352,65

9.300,31

269,07

10.639,42

416,11

14.771,77

税务基价

10.254,19

10.607,26

2.193,95

15.426,40

17.958,40

1.878,15

109.86

11,45

3.342,08

9.269,93

275,87

10.608,76

421,32

14.744,00
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Antam 公司LM纯金价格 （2022年6月24日）

金属重量（单位：克）
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JKSE

N225

HSI
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SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

7,042.94

26,491.97

21,719.06

3,349.75

12,686.03

3,111.65

1,436.70

15,303.32

31,325.68

11,513.33

（+/-）

44.67

320.72

445.19

29.60

171.31

18.85

5.65

126.88

648.32

281.14

%

0.64%

1.23%

2.09%

0.89%

1.37%

0.61%

0.39%

0.84%

2.11%

2.50%
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总统接见富士康总裁刘杨伟总统接见富士康总裁刘杨伟
投资投资118118万亿盾包括电动汽车电池厂和新国都等万亿盾包括电动汽车电池厂和新国都等

交通部通过列车事务总署和印尼后勤公司定下指
标，芒卡莱列车站作为中央列车站的建设项目，必须
在 2025 年建成并投运，截至今年 5 月的施工进程今已
达到 60.18%。

芒卡莱列车站建设项目

印 中 高 铁 公 司 总 经 理 Dwiyana Slamet Riyadi（右
二）在西爪哇勿加西 Jatibening 视察梁箱安装工作过程
时表示，建筑施工进程已达到 76%，已安装的梁箱共
有 1018 个。

雅万高铁工程梁箱安装工作

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）上 周 末
在新闻发布会上表示，佐
科维总统当日在茂物宫接
见了台湾富士康总裁。 在
会谈中，富士康经理部直
接讨论有关将与 Gogoro 公
司 、印 尼 电 池 工 业 公 司
（IBC）和 Indika Energy Indo-
nesia 公司合作建立电动汽
车业务事项，投资总额约
达 80 亿美元或相当于 118.4
万亿盾。

巴赫利尔说：“富士康、

Gogoro 公司、IBC 公司和 In-
dika 公司的投资计划，包括
电动汽车、电动摩托车、电
动巴士、电动车电池工业、
电池交换站、回收工业、研
发包括培训等项目。”

巴赫利尔说，他引导富
士康在中爪哇巴唐综合工
业区落实投资计划，因为
巴唐综合工业区已成为印
尼电动汽车和电池工业生
态系统发展的一部分。

他说：“佐科维总统已
向我下达命令，即刻对富
士 康 的 投 资 计 划 保 驾 护

航 ，直 到 投 资 落 实 为 止 。
此外，总统最看重的就是
国企、外资企业和私企能
携手合作，甚至当地企业
和 中 小 微 企 业 也 参 与 建
设。”

他又称，富士康也有意
投资新国都努山达拉建设
项目，因此有人说新国都
并没有投资，这是不正确
的事。

富士康总裁刘杨伟在
另一个场合表示，富士康将
在印尼的投资中推出一种
新的商业模式，即构建、营

运和本地化，目的是要让台
湾企业能与印尼企业建立
更好的合作伙伴关系。

有关对新国都努山达
拉的投资事项，富士康想
通 过 电 动 巴 士 设 施 和 IoT
（物联网）网络，推动智慧
城市的发展。

根据投资部的数据记
录，在 2021 年期间，台湾在
我国的投资落实达到 3 亿
1690 万 美 元 共 458 个 项
目。在今年头三个月，已
落实的投资约达 3750 万美
元共 219 个项目。 （Sm）

【本报讯】政法安统筹部
长马福（Mahfud MD）于 6 月
27 日在其推特账号@mohm-
ahfudmd表示，针对有关西爪
省 茂 物（Bogor）县 查 新 雅
（Jasinga）居 民 重 新 分 配 的
300份土地证或地契，估计被
处理央行援金（BLBI）工作组

没收。
马福解释称，上述坐落

于查新雅的土地与上周由处
理央行援金工作组在茂物苏
卡 拉 查（Sukaraja）乡 Bogor
Raya 高尔夫球场地区没收
Bank Asia Pacific 公司资产有
区别。

上述面积为89.1公顷的
土地是在 Bogor Raya Devel-
opment公司、Asia Pacific Per-
mai 公司及 Bogor Real Estat-
indo 公司的名下。马福说：

“上述所报告的与詹姆斯
（James S Januardy）名 下 的
Namura Internusa银行有关。”

马福强调称，原则上由
佐科维总统通过完整系统土
地纲领，已向民众分发的地
契，将获得政府的保障，只要
上述地契不是伪造的且不涉
及土地黑手党。他说：“如果
土地位于处理央行援金工作
组没收的范围以内，可通过
地契持有者放弃权利的方
式。”

在此之前，处理央行援
金工作组没收了属于债务人

史迪亚宛（Setiawan Harjono）
及亨特拉宛（Hendrawan Har-
jono），在面积为 89.1 公顷土
地的高尔夫球场及其实备包
括2座建筑物。

他 们 两 人 是 Bank Asia
Pacific 公司的拥有人，他们
欠国家的债务总额为3.57万
亿盾。

处理央行援金工作组辅
导事务负责人的马福于6月
22日在茂物进行一系列没收
资产的过程中说：“根据初步
的估计，上述债务人被没收
的资产大约是2万亿盾。”

如悉，被没收的土地和建
筑 物 是 登 记 在 BRD 公 司、
Asia Pacific Permai公司、以及
BogoReal Estatindo 公司的名
义，面积总共89.1公顷。（Ing）

政府分发的土地获保障
若已转移或涉及其它案件则另当别论

【本报讯】自雅加达中区
商业法院法官审判团接受并
宣布，债权人于 6 月 17 日同
意了鹰航关于偿清债务协议
之后，印尼鹰航公司终于摆
脱了破产的威胁。

审判团主审法官卡达理
斯曼（Kadarisman）于 6 月 27
日在雅加达说：“我在此宣
布，鹰航公司与其债权人于
2022年6月17日同意了债务
偿还延期协议，这项协议有
效且具有法律约束力，因此
鹰航和其债权人应遵守和平
协议的内容。”

根据记录，从今年 6 月
14日算起，鹰航的债务总额
达到 142 万亿盾，其中出租
公司的固定应收账款清单总
额达到 104.37 万亿盾，非固
定清单债权人约达 34.09 万
亿盾和首选固定清单债权人

约达3.95万亿盾。
印尼鹰航公司总经理伊

凡（Irfan Setiaputra）在另一个
场合表示，他对这笔债务的
处理方面，实在令人大伤脑
筋，因为对债务的重组过程
中，包括暂停偿债义务的过
程实在相当复杂，但事后债
权人接收并同意债务偿还延
期协议之后，鹰航公司才松
了一口气。

值得一提的是，在 6 月
17 日（星期五）举行的投票
阶段中，共有 347 名债权人
或占总人数的 95.07%，同意
了鹰航公司所提呈的和平提
案。

在那一天，出席会议的
债权人有 365 名共 1247 万
9432 票，同意和平协议的债
权人有347名共1216万 2455
票。 （Sm）

鹰航公司终于摆脱破产威胁
95.07%债权人同意鹰航所提呈和平提案

【本报讯】劳工部长伊
达（Ida Fauziyah）上 周 末 在
雅加达其办事处接见阿联
酋驻我国大使阿杜拉（Ab-
dulla Salem Aldhaheri）时 表
示，她对阿联酋政府要讨论
一项关于要在阿联酋安置
印尼外劳的合作协议事项
表示热烈欢迎。

本次会议的主要讨论是
交流和分享对印尼外劳在阿

联酋安置的经验。伊达说：
“我们需要有同样的看法，我
们希望我国外劳能在阿联酋
适当良好的工作，使用单一
渠道安置系统，也就是说雇
主也是安置公司。”

她强调说，我国和阿联
酋在保护和安置外劳方面的
合作，可通过印尼外劳的保
护和福利更好地进行。

（Sm）

劳长欢迎阿联酋开展印尼外劳安置合作


